
 
平成 18 年 10 月 24 日 

地球温暖化対策とまちづくりに関する検討会 
 

「RACDA 高岡の取組み」 
 

路面電車と都市の未来を考える会・高岡 
（通称：RACDA 高岡） 会長 島 正範 

 
 
1． RACDA 高岡と万葉線存続問題 
   ・環境問題 
   ・時代のすう勢 
   ・増え続ける利用客 
   ・市民自発的・主体的存続提案 
   ・既存地縁組織との連携 
   ・地方鉄道存続の分水嶺 
2． 提案 
   ・学校における環境教育 
   ・分担率による削減目標 
 
 
添付資料 
 ・万葉線存続問題と存続経緯の概略図  1P 
 ・万葉線の利用者数          1P 

・プレゼンテーション画面       5P 
↑できればプレゼンテーションが終了後にご覧下さい！ 





 




